

Cuba et la Bolivie conviennent de consolider le dialogue politique et la coopération mutuelle

Image not found or type unknown

Photo: Estudios Revolución

La Havane, 15 déc. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, et son homologue bolivien, Luis Arce, ont exprimé ce mardi leur volonté d'élever le niveau du dialogue politique et d'encourager la coopération bilatérale.

Lors d'une réunion au Palais de la Révolution à La Havane, les dirigeants ont réaffirmé les liens d'amitié qui unissent les peuples cubain et bolivien, liens fondés sur la solidarité et la compréhension mutuelle.

Le président de la Bolivie a entamé ce mercredi une visite officielle dans notre pays après avoir participé mardi au 20e Sommet de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne des Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples.

Peu avant d'être reçu par le président Díaz-Canel, Luis Arce avait déposé une gerbe devant la statue de José Martí, notre Héros National, sur la Place de la Révolution.

Dans le cadre de sa visite officielle à Cuba, le président bolivien s'est rendu au CIGB, le Centre de Génie Génétique et de Biotechnologie, dont l'équipe scientifique a mis au point le vaccin Abdala contre le Covid-19.

Il s'est également entretenu avec le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, ce qui a permis d'identifier des domaines de coopération, tels que la production alimentaire et les échanges sportifs, afin de progresser dans l'intérêt des deux peuples.

Et il a été reçu au Capitole de La Havane, siège de l'Assemblée Nationale, par son président Esteban Lazo.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/279939-cuba-et-la-bolivie-conviennent-de-consolider-le-dialogue-politique-et-la-cooperation-mutuelle>



Radio Habana Cuba